Escrito por Onelkys Meza Jueves, 14 de Julio de 2011 01:38 -



Con cifra récord que sobrepasan los 1.200 atletas extranjeros, además de los 881 deportistas nacionales, todos representantes de 19 países se disputará la cuarta edición de los Juegos Deportivos para la Alternativa [...]

Bolivariana de los Pueblos de América, ALBA, en diez regiones del territorio venezolano.

El ministro del Poder Popular para el Deporte, Héctor Rodríguez Castro, al ofrecer la información señaló que competirán atletas de Argentina, Brasil, Bolivia, Colombia, Chile, Cuba, Curazao, República Dominicana, Ecuador, El Salvador, España, Guatemala, Guyana, Nicaragua, México, Paraguay, Perú, Puerto Rico y por supuesto Venezuela.

Destacó en el encuentro con los profesionales de los medios de comunicación, que la inauguración de la justa será el domingo 17 de julio en el estado Lara, donde se disputarán 13 de las 35 disciplinas deportivas del evento.

Para el día anterior se tiene previsto una reunión de ministros y autoridades deportivas de los países miembros del ALBA, además de otras naciones invitadas, a los fines de unificar criterios en cuanto a las políticas del sector deporte y calendarios de actividades para contribuir con el desarrollo del área en la región, resaltó Rodríguez, luego de la reunión sostenida en el salón "Morochito" Rodríguez de Mindeporte, con miembros de las federaciones.

Asimismo, para evaluar las debilidades y habilidades de los países para cooperar y fortalecer el sistema deportivo, consolidando la unidad latinoamericana caribeña, y suramericana, así como el fortalecimiento de los lazos entre los pueblos.

Trece instalaciones recuperadas para Juegos ALBA

En Lara disputarán competencias de atletismo, balonmano, boxeo, canotaje, esgrima, judo, karate do, levantamiento de pesas, lucha, tae kwon do, tenis de mesa, voleibol de playa y

Cifra récord de atletas extranjeros en Juegos ALBA

Escrito por Onelkys Meza Jueves, 14 de Julio de 2011 01:38 -

cancha; Yaracuy, que albergará los atletas de beisbol, nado sincronizado, natación y polo acuático; además de Carabobo, que tendrá el tiro con arco y tiro deportivo.

Las subsedes serán Aragua, que reunirá a los atletas del bádminton y softbol; Cojedes, al ciclismo de pista, ruta, mountain bike y patinaje; Distrito Capital, a la pelota vasca y racquetbol.

Asimismo, deportistas del ciclismo BMX, saltos ornamentales y remo se medirán en Portuguesa; de la gimnasia rítmica y artística en la ciudad de Maracaibo; aguas abiertas, triatlón, voleibol de playa y cancha en Vargas, mientras que los tenistas se enfrentarán en el Centro de Santa Rosa de Lima, en Miranda.

"Para la realización de los Juegos ALBA se reacondicionaron trece instalaciones deportivas en diez regiones del país. Una de las debilidades que hemos detectado en la gestión es la gran cantidad de infraestructura de alto rendimiento que tiene el país, que se ha construido en juegos nacionales, y que luego se entregan en comodato a los gobiernos regionales, y que actualmente están deterioradas", resaltó Rodríguez.

En tal sentido, se ha realizado un ciclo de distribución de espacios competitivos, a los fines de ir acondicionando instalaciones por el territorio nacional. "Incluyendo los juegos universitarios del año pasado, celebrado en Yaracuy; además de los Alba y los Nacionales que se llevarán a cabo en diciembre se han reparado 30 espacios deportivos", agregó la máxima autoridad de Mindeporte.

Al referirse a los Juegos Nacionales manifestó que se prevé disputar 56 disciplinas deportivas en Anzoátegui, Aragua, Carabobo, Yaracuy, Lara, Cojedes, Portuguesa, Guárico, Distrito Capital, Miranda y Zulia.